



Envía CTS EMBARQ Acuerdo por las ciudades a los presidenciables

Calidad de vida para 90 millones de mexicanos que habitan en ciudades



CTS EMBARQ México envió el viernes 1 de junio a los cuatro candidatos a la presidencia de La República un documento denominado:

Acuerdo por las Ciudades de México, calidad de vida para 90 millones de mexicanos

Reproducimos a continuación la carta que acompaña el documento de cuatro cuartillas y que se puede descargar aquí mismo.

[Leer más](#)

7 años después, 820 millones de viajes en Metrobús

Cumple 7 años el proyecto de movilidad urbana sustentable más importante de la Ciudad de México



Foto: El Economista

Uno de los grandes problemas humanos que enfrenta la ciudad de México es que sus habitantes ya no tienen tiempo casi para nada, el tiempo que era de su familia, de sus seres queridos, el tiempo que podían utilizar para ir a ver una obra de teatro, algo, ahora lo invierten en trasladarse de un lado a otro ya sea en autos particulares o en transporte público "y cada vez pasamos más tiempo en las vialidades", señaló el jefe de Gobierno Marcelo Ebrard Casaubón, este medio día al conmemorar el séptimo aniversario del Metrobus.

[Leer más](#)

[Santa Fe, el cuello de botella más grande de la ciudad: empleados de la zona](#)

Proponen el Banco Mundial y CTS EMBARQ México soluciones de movilidad a quienes trabajan en Santa Fe

El joven empleado de un corporativo de Santa Fe pide el micrófono y como aquel que todo lo sabe –aunque en realidad lo que pasa es que casi diario lo vive– reprocha: “la verdad es que Santa Fe, al menos en la mañana, es el cuello de botella vehicular más grande que existe en la Ciudad de México”.



[Leer más](#)

[Deben mitigarse las externalidades que provoca el transporte: OCDE](#)

Entrevista con el titular José Ángel Gurría

CTS EMBARQ México estuvo presente durante el congreso del International Transport Forum denominado Seamless Transport: Making Connections. El orador principal del encuentro fue el mexicano José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico.

[Leer más](#)

[Este es el tiempo de la Sociedad Civil, agárrense: Cumbre Ciudadana](#)

Unos 300 mexicanos exigen a candidatos que la agenda sea la elaborada por la Cumbre Ciudadana / Participa CTS EMBARQ México en una de las mesas

“Agárrense con lo que viene de la sociedad civil”, afirmó un emocionado y emocionante Julián Lebarón, ex integrante del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad al cierre del encuentro denominado Cumbre Ciudadana por un México Pacífico y Justo que el 21 y el 22 de mayo sostuvieron representantes de organizaciones de la sociedad civil para trabajar en los temas que pretenden sean parte de la agenda política y pública durante la siguiente administración federal cuyo periodo de trabajo inicia el próximo 1 de diciembre.



[Leer más](#)



www.embarqmexico.org

www.congresotransportesustentable.org